


道徳教育推進委員会：松岡　智之委員長の「全うな日本人」として素晴らしいプレゼンテーション風景

【入会時のＴ岡君・・・人相がワル過ぎです（マダマダ更生途中です）】 【出向を重ねると・・・全うなＪＡＹＣＥＥに（笑）】
・・・すみません、、、怒らないでください

２０１７年度 熊本会議 in 松橋

先月の２０１７年２月４日（土）に、松橋ホワイトパレスにて「２０１７年度 熊本会議」が開

催されました！本年度の玉名ＪＣは、２０名以上のメンバーが熊本ブロック協議会に出向していま

す！！

それだけでも驚きですが、2/4（土）熊本会議には３０名の登録・出席を目標に、結果として

直前のアクシデント（火事・消防等）があったにも関わらず、２０名を超える出席数となりまし

た！！

・飯干ブロック専務のナイスな司会☆素晴らしかったです！！

・松岡委員長は写真等からも伝わる通り、巧みな話術とスマイルで会場を爆笑の渦に…（笑）

・ブロック総務委員会の出向者も、一生懸命カメラワークや運営に携わり頑張ってました☆



【３分間スピーチ王のみっちゃん】

フレッシュ過ぎて眩しいオブザーバーの皆さん 理事長から１月の新年会・京都会議の労いも挨拶頂きました

西林実行委員長、若いです！！そりゃそうです10年前（笑） 松岡副実行委員長は今も昔も御変わりなく（笑） 熊野部会長も御痩せになられてたのですね。。。

・・・右の方はプロレスラーですか？！

２月度例会～みっちゃんおかえり～

来たる２月１５日（水）に、２月度例会が玉名市文化セン

ターにて開催されました。今月も多くのメンバーが出席し、

１・２月より新たに入会されたオブザーバーの紹介や、意気

込みを語って頂きました！！

また玉名ＪＣ恒例の「３分間スピーチ」では、１年ぶりに

ＪＣ復活を遂げた上杉君（みっちゃん）が、衰え知らずの自

己表現力を発揮しました！！

『みっちゃん☆おかえり！！

今月もサッカー大会も待っとるばい！！』

昔はﾌﾚｯｼｭｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰだった…方々



噛まない方の松本とお見知りおきを！！ 松本　洋平
Ｑ１．玉名ＪＣへの入会のキッカケは？
Ａ・・・地域貢献の為、先輩方の企業の横の繋がり、
　　自分自身の勉強の為、兄が噛みカミな所を見ておられず（泣）

Ｑ２．玉名ＪＣにオブザーバー入会しての第一印象は？
Ａ・・・先輩方の玉名に対する熱い想いに圧倒されました！

Ｑ３．わたし実は・・・〇〇なんです！！
Ａ・・・人見知りかつ、兄を尊敬しています（笑）

Ｑ４．わたしの隠れた趣味
Ａ・・・毎週金曜に「空手道」を子どもたちに教えています！！

Ｑ５．わたしの座右の銘（すきな言葉）
Ａ・・・兄を知り？相手を知れば百戦してもあやうからず

Ｑ６．入会しての意気込み

Ａ・・・ＪＣ、仕事、家庭の両立を目指し、
　まずは残りのオブザーバー期間を全うします！！

2017年ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰのＮＥＷハヤタ！！ 山田　隼大
Ｑ１．玉名ＪＣへの入会のキッカケは？
Ａ・・・前々からお誘いがあり、今はいるしかないと思い入会しました
　　玉名ＪＣに入るなら、、、今でしょ

Ｑ２．玉名ＪＣにオブザーバー入会しての第一印象は？
Ａ・・・会議の独特な緊張感に圧倒されました(笑)

Ｑ３．わたし実は・・・〇〇なんです！！
Ａ・・・生え際が気になるんです。。。

Ｑ４．わたしの隠れた趣味
Ａ・・・韓国に行くこと（Ｋ-ポッパッピー）

Ｑ５．わたしの座右の銘（すきな言葉）
Ａ・・・やらなくて後悔するより、やって後悔した方が良い（結婚も）

Ｑ６．入会しての意気込み

Ａ・・・玉名のため自分の成長のため会社のために
　ＪＣの雰囲気に上手く染まりたいと思います！
　一日も早く真のＪＣマンになりたいです！！
　皆さん宜しくお願い致しますm(_ _)m

ようこそ玉名ＪＣへ

～導かれし今月のｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ紹介～



２月１０日のアカデミー勉強会の様子① ２月１０日のアカデミー勉強会の様子② 山田隼大ｸﾝの参加率と存在感・安定感がﾊﾝﾊﾟない
　 Ｑ：理事長になれる条件とは？？？ 　 Ｑ：今年の拡大アカデミー委員会の目標拡大人数は？
珍Ａ：お金持ちの人（年収１千万円以上は最低条件）etc.笑 珍Ａ：１００人くらいで良いんですか？笑

　ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰも積極参加の活発な委員会活動（事業の準備等）を繰り広げてます！！
　「広報たまな」にて、事業の成功祈願に禁煙・ﾀﾞｲｴｯﾄ宣言したﾒﾝﾊﾞｰもいます（笑）

拡大アカデミー委員会メンバーより

皆さん、こんにちは！勢い（元気）と委員会の纏まりだけは負けません、拡大アカデミー委員会です！！

私たちは以下写真のとおり、先月２/１０（金）の主にアカデミーメンバーを対象とした「アカデミー勉強会」を行ったり

意見交換会（懇親会）や非公式ＢＢＱなど、事業当日に向けて多くの予習を積んでおります！！

勉強会では、多くの珍解答も続出し・・・和やかな雰囲気で多くのＪＣについての学びを深めることができました！

米田委員長のリーダーシップの元、松本副理事長の時折カミながらも温かい導きの元で、着々と事業当日（４月２日）の
準備を進めている最中です！

是非、メンバー全員でＪＡＹＣＥＥ育成事業を通して、今以上に導かれた・選ばれた『玉名のリーダーたち』に成長し

共に玉名を盛り上げましょうぞ！！

米田委員長より

みなさんこんにちは、拡大アカデミー委員会 委員長 米田憲弘です。

今回、４月２日に当委員会にて担当します「ＪＡＹＣＥＥ育成事業～導かれし玉名のリーダーたち～」について

ご案内をさせて頂きます。メンバー全員でＪＣを学び、その後に花見をしながら懇親ＢＢＱとなっており、

学びの後は思いっきり楽しむという内容になっております。

委員会メンバーでもリハーサルや会議等を重ね、皆が楽しく取り組めるよう一生懸命準備をしておりますので

多くの皆様の参加をお待ちしております。
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